

Rapat Pleno TMMD Sengkuyung Tahap I Tahun 2025 Desa Krakitan Bayat Klaten Digelar

Agung widodo - KLATEN.INDONESIASATU.ID

Feb 7, 2025 - 13:02



Rapat Pleno TMMD Sengkuyung Tahap I Tahun 2025 Desa Krakitan Bayat Klaten Digelar

Klaten – Bertempat di kantor Dispermades Kabupaten Klaten, telah berlangsung Rapat Pleno TMMD (TNI Manunggal Membangun Desa) Sengkuyung Tahap I Tahun 2025 di Desa Krakitan, Kecamatan Bayat, Kabupaten Klaten, Wilayah

Kodim 0723/Klaten, Jumat (07/02/2025). Rapat ini dihadiri oleh sejumlah pejabat dan perwakilan yang terkait dengan pelaksanaan program TMMD.

Hadir dalam kegiatan rapat tersebut antara lain Kapten Cba Budiyo (Danramil 14/Karanganom, mewakili Komandan Kodim 0723/Klaten), Iptu Murtijo (Polres Klaten), Indra Prasetya Adi (Kabid SDA, TTG, Ekonomi Masyarakat Dispermades), Totok Turisbiyanto, S.Sos, M.Si (Dispermades), Peltu Bambang (Bati Tuud Koramil 18/Bayat), Nurdin (Kepala Desa Krakitan) beserta Perangkat Desa Krakitan, Babinsa dan Babinkamtibmas Desa Krakitan, serta perwakilan OPD Kabupaten Klaten yang membidangi.

Kapten Cba Budiyo dalam sambutannya menyampaikan bahwa program TMMD merupakan kegiatan yang bersifat gotong royong dan bertujuan untuk mempercepat pembangunan di desa-desa, termasuk Desa Krakitan. Melalui rapat pleno ini, semua pihak dapat berkoordinasi untuk memastikan kelancaran pelaksanaan TMMD Sengkuyung Tahap I Tahun 2025 di desa tersebut.

“Program TMMD (TNI Manunggal Membangun Desa) merupakan kegiatan yang bersifat gotong royong, di mana seluruh elemen masyarakat bersama-sama dengan TNI dan instansi terkait saling bergotong royong dalam membangun desa. Tujuan utama dari program ini adalah untuk mempercepat pembangunan di desa-desa, khususnya dalam meningkatkan infrastruktur yang dapat mendukung aktivitas masyarakat,” ujar Kapten Cba Budiyo.

“Selain itu, program TMMD juga bertujuan untuk meningkatkan perekonomian desa, dengan membuka akses yang lebih baik, serta memberikan pelatihan dan penyuluhan yang mendukung pemberdayaan masyarakat. Melalui kerja sama yang solid antara pemerintah, TNI dan masyarakat, kita harapkan hasil dari program ini dapat dirasakan langsung manfaatnya oleh seluruh warga desa,” tambahnya.

Dalam paparannya Kapten Cba Budiyo, menjelaskan bahwa kegiatan TMMD Sengkuyung Tahap I di Desa Krakitan dijadwalkan untuk dibuka pada 19 Februari 2025 dan akan berakhir pada 20 Maret 2025. Pelaksanaan kegiatan ini meliputi berbagai sasaran, baik fisik maupun non-fisik.

“Untuk sasaran fisik, TMMD kali ini akan melaksanakan pembangunan urugan jalan sepanjang 487 Meter dan betonisasi jalan sepanjang 487 meter. Sementara itu, kegiatan sasaran non-fisik meliputi penyuluhan tentang Bela Negara, pelayanan administrasi kependudukan oleh Dukcapil, pengajaran matematika menggunakan metode Gasing, serta penyuluhan gerakan anti stunting,” jelas

Kapten Cba Budiyo.

Pada terselenggaranya program TMMD, nantinya diharapkan dapat memberikan manfaat besar bagi masyarakat Desa Krakitan, baik dalam hal infrastruktur maupun peningkatan kualitas hidup melalui kegiatan-kegiatan sosial yang mendukung kesehatan dan pendidikan. Semua pihak yang terlibat berkomitmen untuk bersama-sama mewujudkan suksesnya pelaksanaan TMMD Sengkuyung Tahap I Tahun 2025 di Desa Krakitan. (Red)